
2021年 7月 1日 

たねと食とひと＠フォーラム御中 

日本デルモンテ株式会社 

 

拝啓 向暑の候、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。   

2021年 6月 18日付けで頂戴いたしました、公開質問「トマトジュース及びピューレの原材料につい

て」につきまして、回答を下記の通りお届けいたします。ご査収のほど、よろしくお願い申し上げま

す。 

                        敬具 

 

記 

 

質問１ ゲノム編集作物をトマトジュースの原材料として使用する予定はありますか。 

回答 予定はありません 

 

質問 2 ゲノム編集作物をトマトピューレの原材料として使用する予定はありますか。 

 回答 予定はありません 

 

質問 3 ゲノム編集作物・食品全般に対して、消費者はどのようなイメージを持っていると捉えていま 

すか。 

 回答 ゲノム編集作物・食品という新しい課題に対して、消費者が持つイメージについて、現状では 

はかりかねます。 

 

質問 4 ゲノム編集作物・食品の一部には、届け出や表示義務がないことについて、どのようにお考え 

でしょうか。 

 回答 ゲノム編集作物・食品という新しい課題に対して、現状では方針等定まっておりません。 

 

質問 5 消費者にゲノム編集でないことを伝えるための「ゲノム編集でない」表示について、どのよう 

にお考えでしょうか。 

 回答 ゲノム編集作物・食品という新しい課題に対して、現状では方針等定まっておりません。 

 

質問 6 食品に関わる事業者として、ゲノム編集食品は必要である、必要ではない、その他、どのよう 

にお考えでしょうか。 

 回答 ゲノム編集作物・食品という新しい課題に対して、現状では方針等定まっておりません。 

 

以上 


